

POST

Kapolres Jembrana Pimpin Apel Pengamanan Pengerupukan Dalam Rangka Hari Suci Nyepi Tahun Baru Caka 1945

Sudarma - JEMBRANA.POST.WEB.ID

Mar 23, 2023 - 18:05



Jembrana - Bertempat di Lapangan Apel Polres Jembrana telah dilaksanakan Apel Pengamanan Kegiatan Pengerupukan Dalam Rangka Hari Suci Nyepi Tahun Baru Caka 1945, Selasa (21/3/2023) pukul 16.00 Wita.

Selaku Pimpinan Apel Kapolres Jembrana AKBP I Dewa Gde Juliana., S.H., S.I.K., M.I.K. yang dihadiri oleh para PJU Polres Jembrana, para Padal, dan anggota yang tersprin pengamanan patroli dan siaga mako dalam rangka kegiatan pengerupukan dengan jumlah keseluruhan 396 personil.

Kegiatan diawali dengan arahan dari Kabag Ops Polres Jembrana Kompol I Putu Ngurah Riasa, S.I.P. dan pembagian plotingan pengamanan pengerupukan dan siaga mako.

Kabag Ops meminta agar para Padal dikendalikan anggotanya, kita harus bisa mengendalikan masyarakat agar tidak melewati areal pengamanan. "Para Padal tolong pergunakan HT agar segera dapat dilaporkan situasi di lapangan," jelasnya.

Lanjut dalam arahannya, regu Patroli Samapta dan Lantas agar menyiapkan kendaraan R2 dan R4 karena sekarang ogoh-ogoh sudah bergerak. "Agar tim patroli bergerak ke dua rute yaitu ke barat dan ke timur, sesuaikan dengan Padal," ucap Kabag Ngurah Riasa.



Kemudian Kapolres Jembrana AKBP I Dewa Gde Juliana., S.H., S.I.K., M.I.K. menekankan kepada para Padal agar sesuaikan titik pengamanan anggota yang sudah diploting, karena saya yakin evoria masyarakat sangat tinggi pada perayaan pengerupukan ini.

"Untuk rekan-rekan patroli tolong laksanakan kegiatan sesuai dengan plotingan. Mohon komunikasi jembrana 00 di dalam kota dan di Polsek jajaran agar terus di monitor kegiatannya di lapangan," pinta Kapolres.

Lanjut Kapolres menambahkan, rekan-rekan di lapangan tolong ingatkan juga para Pecalang agar tidak membunyikan musik di luar dari nyanian ogoh-ogoh/gamelan ogoh-ogoh.

"Untuk pengaturan sudah disampaikan oleh Kabag Ops nanti akan ada patroli

berskala besar, dan untuk pengguna jalur lain agar dibuatkan jalur alternatif," sambungnya.

Terakhir, perwira melati dua dipundak ini berharap agar hari raya nyepi bisa dijalankan dengan tenang dan damai. "Mohon semuanya bekerja sama agar situasi berjalan dengan aman dan kondusif," pungkasnya.

(Hms Jbr)